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الإمام ناصر محمد اليمان

01 ‐ 03 ‐ 1431 هـ
15 ‐ 02 ‐ 2010 مـ

02:23 صباحاً
ـــــــــــــــــ

عجباً أمرك يا صاحب السعادة !

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم والتابعين
للحق إل يوم الدين..

سلام اله عليم يا معشر الأنصار السابقين الأخيار وعل (صاحب السعادة) وكافة ضيوف طاولة الحوار
الباحثين عن الحق الذين لا يريدون إلا الحق، وعجباً أمرك يا صاحب السعادة فما خطبك تتردد عن مبايعة
صراط ويهدي إل الحق برغم قناعة عقلك بمنطق علمه الذي يدعو إل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

مستقيم!

ويا أخ الريم، إن أراك تطلب من فتوى ف أحد علماء الأمة من بعد موته ولا أقول فيه إلا خيراً وأدعو
اله له بالرحمة والغفران وأن يسنه فسيح الجنان، ولو سألتن عن الخمين لقلت لك كذلك ودعوت له

بالرحمة والغفران، وكذلك تعود بنا إل اختلاف الصحابة ف الزمن البعيد ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: يا حبيب ف اله كن من أحباب اله وكن بلسماً لجراح الأمة فلا تدم قلوب المؤمنين
فيسيل الدم من جرح ملتئم كما يفعل الإخوان الشيعة ف كل عام. وأقول يا معشر الشيعة إليم سؤال الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان: فهل ترون أن اله سوف يسألم عن اختلاف الصحابة واقتتالهم من بعد موت
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بزمن؟ والجواب: كلا، فلن يسألم اله عنهم شيئاً تصديقاً لقول
اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٣٤﴾}

صدق اله العظيم [البقرة].

وتعالوا ل نفتيم بالحق عما سوف يسألم اله عنه، فسوف يسألم اله عن أمتم الت ف عصركم
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وجيلم لماذا لم تسعوا لوحدة صفّهم وجمع كلمتهم فتونوا كبلسم لدواء جروح قلوب المؤمنين فتؤلفوا
بين قلوبهم فتسعوا إل توحيد صفوف المسلمين فتجعلوهم صفاً واحداً كالبنيان المرصوص ف سبيل اله
ضدّ أعداء الدين والمسلمين، فلماذا يا قوم تحذون حذو آباءكم الذين من قبلم دون أن تستخدموا عقولم؟

ويا صاحب السعادة وجميع الباحثين عن الحق، لا أريد فتواكم ف عالم واحدٍ بل اله يفتيم ف شأن
علمائم وأئمتم الذين خالفوا أمر اله ف محم كتابه لعالمم وجاهلم، ف قول اله تعال: {و تَونُوا

كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم
[آل عمران].

فهل ترى يا صاحب السعادة أنَّ هذه الآية لا تزال بحاجة للتأويل أم إنّها محمةٌ واضحةٌ بينةٌ تنه علماء
الأمة وأئمتهم أن يفرقوا دينهم شيعاً؟ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون! ولذلك تجد الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان يحرم المذهبية ف الدين الإسلام الحنيف لأنها ه الت جلبت تفرق المسلمين إل شيع وأحزابٍ،

وظلموا أنفسهم فتفرقوا وتفرقت أمتهم وفشلوا وذهبت ريحهم كما هو حالم اليوم ‐ يا صاحب السعادة ‐
أذلة والعزة لعدوكم، ولو لم تونوا أذلةً لما تفرج المسلمون أجمعون كيف كان يصنع اليهود بإخوانهم

فيلقون عليهم الفسفور المحرق والقنابل العنقودية فيحرقون إخوانم المسلمين من الرجال والأطفال والنساء
ف غزة وأنتم تنظرون يا معشر المسلمين، فلماذا لم تدافعوا عن إخوانم؟ والجواب أنه ليس خوفاً من

اليهود، وما عساها تون ف قلب الوطن العرب إلا دويلة صغرى يفسدون ف الأرض؛ بل يخش زعماؤكم
{يننمونتُم من كا هن تَخْشَوا قحا فَاللَّـه ۚ منَهتَخْشَوا} :م كتابهمح ه قال فال نمن أميركا وحلفائها، ول

صدق اله العظيم [التوبة:13].

ويا أخ الريم، إنّ الذي جعل المسلمين فاشلين وذهبت ريحهم هو بسبب تفرقهم إل شيع وأحزابٍ وكل
حزبٍ بما لديهم فرحون ومن ثم فشلوا ومن ثم ذهبت ريحهم، كما هو حالم اليوم يا صاحب السعادة أذلة
والعزة لعدوكم. وابتعث اله الإمام المهدي استجابةً لدعائك ودعاء كثيرٍ من المؤمنين ل يوحد صفّم

فيجمع شملم فيجعلم صفاً واحداً كالبنيان المرصوص ف سبيل اله للدفاع عن دينم وأرضم
وعرضم، ولم نأمركم بالاعتداء عل العالمين فلا إكراه ف الدين وإنما نريد منم الدفاع عن دينم وأرضم
وعرضم من المعتدين عل إخوانم، فنجعل المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها كالجسد الواحد إذا

اشت منه عضو تداع له سائر الجسد بالسهر والحم إن كنتم مؤمنين.

ويا إخوان المسلمين، واله الذي لا إله غيره إنّ لا أفتري عل اله بأنّ المهدي المنتظَر الذي له تنتظرون
لو لم يفتن اله بذلك، فلم يجعلن اله من الجاهلين من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون. وما أريده من

كافة علماء الأمة وأمتهم هو أن ينسوا الماض السحيق لآبائهم والذين من قبلهم وخلافاتهم، وأن ينظروا
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لأمتهم اليوم ف عصرهم الت سوف يسألهم اله عنهم ولن يسألهم اله عن الأمم الأول تصديقاً لقول اله
تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٣٤﴾} صدق

اله العظيم [البقرة].

واستجيبوا لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان إل توحيد صف المسلمين وقوتهم وجيوشهم فنجعل جيوش
الأمم الإسلامية جيشاً جراراً؛ بل الجيش الذي لا يقهر بإذن اله، وذلك استعداداً لصدِّ فتنة المسيح الذاب
الذي يريد فتنة المسلمين أجمعين حت يعبدوا الشيطان من دون الرحمن وهم لا يعلمون، ولولا فضل اله

عليم ورحمته لاتبعتم الشيطان إلا قليلا، فإن لم ناصح أمين يا معشر علماء المسلمين وأمتهم.

فاتقوا اله وأطيعون فقد اصطفان اله عليم وزادن عليم بسطةً ف العلم، وجعلن قائداً لم وإماماً
كريماً لنهديم إل الصراط المستقيم فنعيدكم إل منهاج النبوة الأول فنعيدكم إل كتاب اله وسنة رسوله

.الحق
ولا أقول لم كونوا عل مذهب الإمام المهدي وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل أقول كونوا عل كتاب
اله وسنة رسوله الحق، وكونوا أنصار محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ جميعاً. وذلك لأن
المذهبية تسببت ف تفرق أمتم إل شيع وأحزاب، فلين كل منم ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم
كمثل الإمام المهدي ناصر محمد، ولا تُفرقوا بين اله ورسوله فتتبعوا ما خالف لمحم كتاب اله ف السنة،
واعلموا أنّ ما خالف لمحم كتاب اله ف سنة رسوله فهو حديث من عند غير اله ورسوله، واعلموا إنّما
السنة ه البيان الحق للقرآن، وإنّما تزيد هذا القرآن بياناً وتوضيحاً وليس أنّها تأت مخالفةً لقرآنه المحم،

أفلا تعقلون؟

عجباً أمركم وترددكم عن مبايعة الإمام ناصر محمد اليمان ويا صاحب السعادة وجميع الباحثين عن الحق
برغم قناعة عقولم بدعوته الحق! وإن أعلم أنّ ترددكم عن بيعته ونصرة دعوته هو خشية أن لا يون هو
عن المهدي أفلا تفتون :المنتظَر ناصر محمد اليمان م المهديعلي يرد المنتظر. ومن ثم الإمام المهدي

المنتظَر الذي له تنتظرون؟ فهل تنتظرونه يأت متبعاً لأهوائم؟ إذاً فيف يهديم إل الصراط المستقيم؟ أفلا
تتقون! أم تريدون مهدياً منتظراً مفتري عل اله رب العالمين بتابٍ جديدٍ غير كتاب اله الذي بين أيديم

المحفوظ من التحريف القرآن العظيم؟ أم إن سبب فتنتم هو الاسم (محمد) فتقولون: "إن اسم الإمام
المهدي (محمد) وأنت اسمك (ناصر محمد)". ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر الحق من ربم وأقول لم:
الحمد له يا معشر الشيعة والسنة فإنّم لن تجدوا ف جميع الأحاديث سواء المتواترة أو الآحاد أو الضعيفة
لن تجدوا أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم قط قال لم إنّ اسم الإمام المهدي (محمد)، وما

يضيره يا قوم أن يقول لم بالمعن الصريح والفصيح اسم الإمام المهدي محمد؟ بل تجدونه يعطيم
الإشارة فقط لا غير، فيقول: [يواط اسمه اسم]، أفلا تسألون أنفسم لم المواطأة؟ وما ه الحمة من
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ذلك لو كنتم تعقلون؟ برغم أنم تعلمون علم اليقين إنما التواطؤ هو التوافق أي يوافق الاسم (محمد) ف اسم
ناصر محمد ل اسم أب للاسم محمد ف اسم ه التوافق ف( ناصر محمد )، وجعل ال الإمام المهدي

يحمل الاسم الخبر وراية الأمر لأنّ ف ذلك شأن المهدي المنتظَر كونم لا تنتظرون رسولا جديداً؛ بل إماماً
كريماً يبعثه اله ناصراً لما جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد صل اله عليه وآله وسلم، ولن يا قوم

نظرتم قصيرةٌ وعقولم صغيرةٌ؛ بل جعلتم التواطؤ هو التطابق برغم أنم لتعلمون أنّ التواطؤ هو التوافق،
ما لم كيف تحمون؟

ويا إخوان المسلمين فهل ترددكم ف مبايعة الإمام ناصر محمد اليمان برغم قناعتم بدعوته خشية أن لا
يون هو الإمام المهدي المنتظر؟ ثم أقول لم: فهل لو اتبعتم ناصر محمد اليمان ومن ثم تبين لم أنّه ليس

المهدي المنتظَر فهل ترون أنم قد كفرتم فارتدَدتم من بعد إيمانم كافرين بسبب استجابة دعوة ناصر
محمد اليمان إل عبادة اله وحده لا شريك له وبسبب الرجوع إل كتاب اله وسنة رسوله الحق وبسبب

أنه توحد صفّم من شيع وأحزابٍ إل حزب له وحده ضدّ الطاغوت وأوليائه فأعزكم اله ونصركم فتقوت
شوكتم وعاد عزكم ومجدكم، فهل ترون أنّه لو يتحقق ذلك فإنّم قد كفرتم باله فأضلم ناصر محمد

اليمان عن الصراط المستقيم الذي يدعو المسلمين إل نبذ التفرق ف الدين ويدعو إل وحدة المسلمين؟
فهل ترونه مخالفاً لأمر اله رب العالمين، أم إنّم أنتم وعلماؤكم من خالف لأمر اله رب العالمين وفرقتم

دينم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون؟ فتعالوا لنحتم إل اله ليفتين من الذي يدعو إل الحق منا. وقال
يمظع ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالال

﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولذلك تجدون الإمام ناصر محمد اليمان يدعوكم إل عدم التفرق والاختلاف، ويحاجم بآيات اله البينات
المحمات لعالمم وجاهلم، أفلا ترون برغم قناعت الشديدة إن أدعو إل الحق وأهدي إل صراط مستقيم
ونوا طائفةً جديدةً فلا أريدهم أن ي وبرغم ذلك لا آمر أنصاري بالأمر أن يتبعوا بيان الصلوات، وذلك لأن
الدين فنزيد المسلمين فرقةً إل تفرقهم؛ بل أمرناهم أن يصلّوا مع إخوانهم وما زاد ف صلواتهم فسيتب لهم
نافلةٌ عند ربهم لأنهم اتَقَوا اله ونفَّذوا أمر إمامهم ولم يزيدوا المسلمين فرقةً إل فرقتهم، وذلك لأن أعلم أنّ
التفرق ف الدين محرم ف محم كتاب اله حت ولو تركتم سنناً مؤكدةً ف الدين ف سبيل عدم اختلاف

المسلمين، وذلك حت لا تورثوا المؤمنين العداوة والبغضاء والحقد وكل حزبٍ بما لديهم فرحون فيتفرقون
فيفشلون وتذهب ريحهم؛ بل أهم شء أن يجتنبوا كبائر ما ينهون عنه تصديقاً لقول اله تعال: {ان تَجتَنبوا

كبائر ما تُنْهونَ عنْه نُفِّر عنم سيىاتم ونُدْخلْم مدْخًَ كرِيما ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

هو المهدي م بغض النظر هل ناصر محمد اليمانل خير التوحيد ووحدة الصف ويا قوم أجيبوا داع
المنتظَر أم مجدد للدين ومعيدٌ لوحدة المسلمين.
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ألا واله الذي لا إله غيرة لا يسألم اله إلا عن مضمون دعوة الإمام ناصر محمد اليمان، ولن يسألم اله
لو لم ين الإمام المهدي هو ناصر محمد اليمان؛ بل سوف يسأل اله ناصر محمد اليمان وحده لو لم ين

مة مؤمن آل فرعون الذي وعظ وقومه وقال لهم قولام حه يؤتيالمنتظر، ويا ليت ال هو الإمام المهدي
بليغاً. وقال اله تعال: {وقَال رجل مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اللَّـه وقَدْ

نَّ اللَّـها ۖ مدُكعالَّذِي ي ضعم ببصادِقًا يكُ صن ياو ۖ هذِبك هلَيا فَعاذِبكُ كن ياو ۖ مبن رنَاتِ ميم بِالْبكاءج
 يهدِي من هو مسرِف كذَّاب ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فلا تن نظرتم قصيرةً وعقولم صغيرة يا قوم؛ بل قولوا: "يا ناصر محمد اليمان كن المهدي المنتظَر أو
كن مجدداً للدين ومصلحاً للبشر فلا يهمنا إلا مضمون دعوتك وليس ذاتك، وبالنسبة لادعائك أنّك الإمام
ه سوف يحاسبنا علن الالمنتظَر ول ن المهديه به وحدك إن لم تء يحاسبك الفنقول هذا ش المهدي
الحق لنا الإعراض عن الدعوة إل ه فلا ينبغمن ال بصيرة عل الحق مضمون دعوتك إذا كانت دعوة إل
والحق أحق أن يتبع". وهذا لو كنتم تعقلون أنم تنتظرون المهدي المنتظَر يأتيم فيقول لم اعبدون من

دون اله ولذلك تخشون إذا لم ين الإمام المهدي هو ناصر محمد اليمان أنم عبدتم غير اله! فما خطبم
كيف تحمون؟

ويا صاحب السعادة أراك تسأل عن أسماء النار وما الفرق بين أن أقول لم سقر أو الحطمة؟ ولن سوف
أفتيك عن سؤالك لا تبق ولا تذر، وسوف تجد جواب سؤالك ف قول اله تعال: {انَّه من ياتِ ربه مجرِما

فَانَّ لَه جهنَّم  يموت فيها و يحي ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالم فما ظنّك بقول الوأما بالنسبة لمرورها بجانب أرض
لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿

تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

فما ظنّم بقول اله تعال: {فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ} صدق اله العظيم؟ وذلك لأنّ مرورها
القريب من أرضم هو شرط من أشراط الساعة البرى تصديقاً لقول اله تعال: {وما جعلْنَا اصحاب النَّارِ
ا مَئةً ۙ وما جعلْنَا عدَّتَهم ا فتْنَةً لِّلَّذِين كفَروا ليستَيقن الَّذِين اوتُوا الْتَاب ويزداد الَّذِين آمنُوا ايمانًا ۙ
و يرتَاب الَّذِين اوتُوا الْتَاب والْمومنُونَ ۙ وليقُول الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض والْافرونَ ماذَا اراد اللَّـه بِهـٰذَا
مثًَ ۚ كذَٰلكَ يضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي من يشَاء ۚ وما يعلَم جنُود ربكَ ا هو ۚ وما ه ا ذِكرىٰ للْبشَرِ
﴿٣١﴾ كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا

لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدّثر].
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ولن أشرك يا صاحب السعادة لنصيحة أنصاري أن لا يحاجوا إلا بتاب اله وبسنة رسوله الحق وليس
بعلوم الغرب ونظرياتهم العلمية لأنّها تُخط وتُصيب حت لا يجعلوا للناس علينا سلطاناً، ألا واله لو

يحاجون الناس ببيانات الإمام المهدي فإنهم لن يحاجهم أحدٌ إلا غلبوه بالحق. وسلام اله عل كافة الأنصار
السابقين الأخيار، وسلام اله عل صاحب السعادة وكافة الباحثين عن الحق، وسلام عل المرسلين

والحمد له رب العالمين..

. ناصر محمد اليمان الدين؛ الإمام المهدي أخو المسلمين ف
_____________


